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Percibe Principal desafíos en mercado (El Reforma 29/06/09)Señalan que la industria se está especializando entre
quienes asesoran y distribuyen los fondos de inversión y quienes gestionan inversiones  Sandra Reyes   Ciudad de México 
(29 junio 2009).-   El futuro de la industria de fondos de inversión en México es desafiante y con retos importantes, dijo
Roberto Cano, director general de Principal Fondos de Inversión.  En entrevista, el directivo, que administra activos por 6
mil 845 millones de pesos, consideró que la misma crisis está marcando algunos posibles rumbos, y esto comienza a
acentuarse en otros países.  "La industria en el mundo tiende a especializarse entre quienes asesoran y distribuyen los
fondos de inversión y quienes se dedican a su fabricación y gestión de inversiones; los primeros tienen el reto de conocer
mejor al cliente y entender sus necesidades, los segundos de dedicarse a la toma de decisiones e inversiones de cada
fondo.  Seguramente sí pueden combinarse ambas actividades, comentó Cano, pero esto tiene límites cuando se quiere
generar valor y especialización.  "El grado de especialización irá llevando a que el mercado tarde o temprano sea un
mercado de arquitectura abierta, esto es, donde como cliente pueda acceder a más productos", señaló.  En términos de
regulación, el directivo consideró que si bien se cuenta con un marco normativo adecuado, éste debe ir a la vanguardia
con la finalidad de fortalecerlo y, en términos de industria, ésta debe reinventarse y ser incluyente al tomar en cuenta a
todos los distintos participantes.  Señaló que las estrategias de inversión en la industria de fondos tuvieron que adaptarse
a las nuevas circunstancias de mercado, pues el mercado mexicano históricamente ha tenido una concentración
importante en fondos en instrumentos de deuda.
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